

生徒指導だより



市川市立第七中学校

生徒指導部

10月号

令和3年10月1日(金)

2学期に入ってすぐ、生徒の皆さん全員に学習用のタブレットが配布されました。市川市では「GIGAスクール構想」として、学校の無線環境やインターネットを利用した学習システムを整え、皆さんの学習活動をより一層充実したものにしてほしいと考えています。皆さんの授業の様子を見ていると、teamsを活用したグループワークを行っていたり、教科の先生が作成した資料をタブレットを使って見たりと、有効活用しています。また、ミライシードのドリルパークを活用することで、苦手な学習を楽しみながら取り組む姿が見られます。しかし、タブレットを使用することで問題点も出てきています。例として、「授業に関係のないところでチャット機能を使ったり、カメラ機能を使う」「家の中で学習に関係のない動画を見ている」というものがありました。もう一度、タブレットが配布された意図を考え、正しく活用してほしいと思います。

さて、七中では評議委員会を中心にタブレット使用のルールを考えている最中です。ルールが決まり次第、皆さんにお伝えしますので、それまでは以下の通りとします。

タブレット使用のルール

【学校】

- ・タブレットは授業中のみ使用する。
- ・カメラの使用は授業者の指示があるときのみとする。

【家庭】

- ・使用に関しては、学習に関するもののみ可とする。
- ・使用時間は22時までとする。



10月の生活目標

『タブレット



ルールを守り 正しく使おう☆』

タブレットは、今後この世の中でさらに普及されることが予想されます。皆さんのが社会に出た時には、当たり前のように使いこなせる力を求められるかもしれません。

しかし、便利なツールであると同時に、使い方を間違えると自分の生活を乱したり、周りの人を傷つける可能性があります。タブレットはルールを守り正しく使うことで、学習効果も期待されています。一人ひとりが正しい使い方を考えましょう。

★最終下校時刻★

現在の最終下校時刻は 17:30 となっています。10月に入ると、日に日に暗くなる時刻が早くなっています。先月号でもお知らせしましたが、近隣地域で不審者がいる出没していますので、寄り道や立ち話をせずまっすぐ家に帰りましょう。

なお、10月18日(月)からは、最終下校時刻が17:00になります。